RÜCKBLICK FÖRDERVEREIN DRK KINDERHAUS

Wir danken allen Mitgliedern unseres Fördervereins und Unterstützern für das entgegengebrachte Vertrauen und die großartige Spendenbereitschaft. Wir freuen uns auf weitere gute Zusammenarbeit und versichern, dass unsere Unterstützung für die Kita DRK Kinderhaus Moorrege auch im Jahr 2024 nicht abreißen wird.



Rückblick 2022

Das Jahr 2022 war zweifelsohne eine Zeit, die von Herausforderungen und Anpassungen geprägt war. Die geliebten Flohmärkte, die nicht regelmäßig stattfinden konnten, bildeten nur einen Teil der Herausforderungen, denen wir gegenüberstanden. Dennoch erstrahlte die gemeinsame Bemühung und Unterstützung durch Spender, Förderer, engagierte Eltern und engagierte Erzieher*innen als Lichtblick. Dank ihrer großzügigen Beiträge und ihrem unermüdlichen Einsatz war es möglich, den Kindern im Kinderhaus Moorrege trotz der widrigen Umstände eine erinnerungswürdige Zeit zu bereiten.

Beschattung Außenbereich

Die Sandkiste im Außenbereich steht im Sommer den ganzen Tag in praller Sonne, weswegen sich eine Beschattung seitens der Erzieher*innen gewünscht wurde, damit die Kinder nicht in der Sonne im Sand spielen müssen. Es wurde ein Sonnensegel vom Förderverein und dem Bürgermeister finanziert. Ein großes Dankeschön geht an alle Spender und Unterstützer und natürlich an Malgorzata Klindwordt (Kassenwartin des Fördervereins) die mit Ihrem Arbeitgeber Expedia, die als Teil von Expedia day of Caring die Löcher gegraben haben und an die Gartenbaufirma Bolt, die uns die Balken gesetzt haben. Ebenfalls möchten wir Andreas Eckert (ehemaliger 1. Vorsitzender des Fördervereins) und Bengt Klindwordt für die Unterstützung danken. Ohne all diese Helfer*innen und Ihrer Spenden, wäre dieses nicht möglich gewesen!





Lichterfest

Das Lichterfest im Jahr 2022 im DRK Kinderhaus Moorrege war ein strahlendes Ereignis voller Freude und Gemeinschaft. Die Veranstaltung wurde vom Förderverein unterstützt, der großzügigerweise die köstlichen Würstchen und Punsch bereitstellte. Unter einem funkelnden Himmel aus Lampions und Lichtern kamen Familien, Kinder und Freunde zusammen, um die festliche Atmosphäre zu genießen. Vielen Dank auch an die Erzieher*innen, die diese Feier mit so viel Engagement und Freude organisiert haben.





Rückblick 2023

Das Jahr 2023 war für den DRK Förderverein Kinderhaus Moorrege ein Zeitraum voller bedeutender Ereignisse, Errungenschaften und engagierter Bemühungen zugunsten unserer Kinder und ihrer Familien. In diesem Rückblick möchten wir die Höhepunkte und Fortschritte des vergangenen Jahres hervorheben, die dazu beigetragen haben, unser gemeinsames Ziel der Unterstützung und Förderung junger Menschen zu verwirklichen. Von inspirierenden Projekten bis hin zu bemerkenswerten Meilensteinen - lassen Sie uns gemeinsam auf ein Jahr voller Engagement und Zusammenhalt zurückblicken.

Hochbeete-Projekt

Im Sommer ist ein toller Hochbeete-Garten mit einem vielfältigen Nasch-Angebot im Innenhof für unsere Kinder entstanden, eingezäunt von neu gepflanzten bunt blühenden Sträuchern. Die Kinder können beim Gießen und Ernten helfen und erfreuen sich den ganzen Sommer über an dem leckeren Obst und Gemüse. Herzlichen Dank an die engagierten Helfer, die bei der Umsetzung dieses Projekt unterstützt haben.







Sommerfest und Verabschiedung der Vorschulkinder

Das diesjährige Sommerfest und die Vorschulkinderverabschiedung waren ein strahlender Erfolg, dank der tatkräftigen Unterstützung aller Eltern, Erzieher*innen und des Fördervereins.

Von der Beschaffung der köstlichen Würstchen bis hin zum Grillen und Verkauf - der Förderverein hat wahrhaftig sein Engagement gezeigt. Als besondere Geste erhielten alle Kinder, deren Eltern im Förderverein sind, liebevolle Geschenke als Zeichen der Wertschätzung. Das Event war eine herzliche Feier, die den Zusammenhalt und die Verbundenheit widerspiegelte, besonders beim Abschied der Vorschulkinder. Vielen Dank an Bengt Klindwordt und Lena Knoch (Schriftführerin des Fördervereins), die sich um das Grillen und den Verkauf der Würstchen gekümmert haben.









Flohmarkt im neuen Gebäude

Das jährliche Highlight sind unsere zwei Flohmärkte, exklusiv organisiert vom Förderverein. In den vergangenen Jahren fanden sie stets in der Turnhalle statt – doch dieses Jahr war etwas ganz Besonderes: Zum ersten Mal durften wir den Flohmarkt in den Räumlichkeiten unseres neuen Kitagebäudes abhalten. Die Freude darüber war riesig! Viel Kleidung und Spielzeug fanden neue Besitzer, während das leckere Kuchenbuffet, liebevoll vom Förderverein betreut, den Flohmarkt wieder zu einem großartigen Event machte. Ein großes Dankeschön geht an die Lena Knoch, die Schriftführerin des Fördervereins, die sich immer liebevoll um das Buffet der Flohmärkte kümmert.



Lichterfest

Das diesjährige Lichterfest erstrahlte erneut als wundervolles Ereignis für Familien und Kinder gleichermaßen. Nach einem Laternenumzug konnten alle gemeinsam den Abend im neuen Außenbereich in vollen Zügen genießen. Der Bereich war mit zahlreichen Lichterketten und strahlenden Lichtern geschmückt. Würstchen wurden vom Förderverein besorgt und vom alten und neuen Hausmeister, Bengt Klindwordt und Vanessa Behrend, unsere neue 1. Vorsitzende des Fördervereins gegrillt.

Ein herzliches Dankeschön geht an unsere engagierten Erzieher*innen, die sowohl bei der Dekoration als auch beim reibungslosen Ablauf des Verkaufs tatkräftig unterstützt haben. Nicht zu vergessen sind unsere Eltern und Helferinnen, die mit ihrem Einsatz und Engagement maßgeblich zum Aufbau des Festes beigetragen haben.





Fußballtore im Außenbereich

Mit großer Freude haben wir dem DRK Kinderhaus Moorrege zwei Fußballtore für die neue Rasenfläche im Außenbereich gekauft! Wir wünschen allen Kindern viel Spaß damit. Auf viele tolle Spiele!

Vielen Dank auch an Gartenbau Bolt für diesen wundervollen Rasenplatz!



Der Nikolaus kommt in die Kita

Das diesjährige Highlight im DRK Kinderhaus Moorrege war zweifellos der Besuch des Nikolaus, organisiert vom Förderverein. Jedes Kind erhielt im Bewegungsraum eine Mandarine und ein Pixi-Buch als Geschenk. Der Förderverein übernahm die gesamten Kosten für dieses zauberhafte Ereignis, das dank Ihrer Mitgliedschaften und Beiträge möglich wurde. Es war ein Nikolaustag voller strahlender Kinderaugen und unvergesslicher Momente. Der Förderverein schuf eine wundervolle Erfahrung, die den Kleinen noch lange in Erinnerung bleiben werden. Ein großer Dank geht an Tatjana Barz, die die 2. Vorsitzende des Fördervereins, die sich um die komplette Organisation gekümmert hat.







Dank Ihrer großartigen Unterstützung konnten wir als Förderverein wieder viel Gutes für unsere Kinder bewirken. Ihre Mitgliedschaften haben es möglich gemacht, und wir möchten auch im kommenden Jahr weiterhin tatkräftig helfen. Wenn Sie den Förderverein und somit unsere Kinder unterstützen möchten, dann werden Sie jetzt Mitglied bei uns!

Der jährliche Mitgliedsbeitrag beträgt 12 €, aber natürlich sind nach oben hin keine Grenzen gesetzt. Ihre Großzügigkeit ist der Schlüssel für unsere Projekte. Auch einmalige Spenden sind möglich!

Kontaktieren Sie uns gerne per E-Mail unter foerderverein-drk-kinderhaus@gmx.de oder fragen Sie in den entsprechenden Gruppen nach Mitgliedsanträgen.

Wir freuen uns, Sie in unserer Gemeinschaft willkommen zu heißen!

Und wenn Sie darüber hinaus aktiv mitwirken möchten, lassen Sie es uns einfach wissen. Jede zusätzliche Unterstützung ist von unschätzbarem Wert.

Wir wünschen allen eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Ihr Förderverein DRK Kinderhaus Moorrege

